

Le sol y est fertile et d'une culture facile.

En 1890, lors de son organisation municipale, la valeur des biens imposables étaient de \$22,705; 10 ans plus tard, elle était portée à \$127,655. Elle est aujourd'hui de \$370,968.00. Et une partie du canton Girard, qui est dans Normandin, est évaluée à \$12,650.

La population de Normandin est actuellement de 1,304; le nombre des familles y est de 230. On y compte trois fromageries et sept écoles fréquentées par une moyenne de 50 élèves chacune. Il y a aussi, dans cette paroisse deux scieries et un moulin à farine..

Albanel

Voici encore un centre de colonisation qui démontre bien ce qu'on peut faire avec la forêt du Lac Saint-Jean. L'excellent parti qu'on peut en tirer. Les maisons et les granges de construction récentes ou en construction se voient sur presque toutes les fermes.

Il n'y a pas de meilleur indice de leur rapport rémunérateur. Albanel est une des plus jennes paroisses du Lac Saint-Jean. Il y a un curé résident depuis quatre ans seulement. A cette époque, il y avait 75 familles. Elles sont aujourd'hui au nombre de 120.



CONCLUSION

On se rendra compte, après la lecture des pages qui précèdent, que la vallée du Lac Saint-Jean est la grande région d'avenir de la province de Québec.

Nous nous sommes surtout bornés à exposer tout ce qui a été fait, depuis quelques années, dans les colonies qui bordent le Lac Saint-Jean.